

Bundesrepublik Deutschland

Federal Republic of Germany
Mitgliedstaat der Europäischen Union
A Member of the European Union

Bescheinigung über die Prüfung der Lufttüchtigkeit Airworthiness Review Certificate

Aktenzeichen der Bescheinigung: HLB/GL-016-2017

ARC - Reference:

Gemäß der geltenden Verordnung (EG) Nr. 216/2008 des Europäischen Parlaments und des Rates bescheinigt das folgende Unternehmen zur Führung der Aufrechterhaltung der Lufttüchtigkeit, das nach Abschnitt A Unterabschnitt G von Anhang I (Teil-M) der Verordnung (EU) Nr. 1321/2014 der Kommission genehmigt ist,
Pursuant to Regulation (EC) No 216/2008 of the European Parliament and of the Council for the time being into force the following continuing airworthiness management organisation, approved in accordance with Section A, Subpart G of Annex I (Part M) to Commission Regulation (EU) No 1321/2014

Luftfahrttechnischer Betrieb des Hessischen Luftsportbundes e.V.
Landwehrstrasse 1, 64293 Darmstadt

Aktenzeichen der Genehmigung: DE.MG.0581

Approval reference:

hiermit, an dem nachfolgend aufgeführten Luftfahrzeug eine Prüfung der Lufttüchtigkeit gemäß Punkt M.A.710 von Anhang I der Verordnung (EU) Nr. 1321/2014 der Kommission vorgenommen zu haben:

hereby certifies that it has performed an airworthiness review in accordance with point M.A.710 of Annex I to Commission Regulation (EU) No 1321/2014 on the following aircraft:

Hersteller des Luftfahrzeugs: Allstar PZL Glider Sp. z. o. o.
Aircraft manufacturer:

Herstellerbezeichnung des Luftfahrzeugs: SZD-59 "Acro"
Manufacturer's designation:

Eintragungszeichen des Luftfahrzeugs: D-9559
Aircraft registration:

Werknummer des Luftfahrzeugs: 590.A.04.001
Aircraft serial number:

Das Luftfahrzeug ist zum Zeitpunkt der Prüfung für lufttüchtig befunden worden.
and this aircraft is considered airworthy at the time of the review.

Ausstellungsdatum: 08.07.2017
Date of issue:

Datum des Ablaufs der Gültigkeit: 07.07.2018
Date of Expiry:

Flugstunden (FH) der Zelle am Ausstellungsdatum (*): 431:35
Airframe Flight Hours (FH) at date of issue (*):

Unterschrift: L. Glappa
Signed:

Berechtigungsnummer: HLB/GL HLB/GL
Authorisation No:

1. Verlängerung: Das Luftfahrzeug hat sich während des letzten Jahres in einer überwachten Umgebung gemäß Punkt M.A.901 von Anhang I der Verordnung (EU) Nr. 1321/2014 der Kommission befunden. Das Luftfahrzeug ist zum Zeitpunkt der Ausstellung der Bescheinigung für lufttüchtig befunden worden.
1st Extension: The aircraft has remained in a controlled environment in accordance with point M.A.901 of Annex I to Commission Regulation (EU) No 1321/2014 for the last year. The aircraft is considered to be airworthy at the time of the issue.

Ausstellungsdatum: Datum des Ablaufs der Gültigkeit:
Date of issue: Date of Expiry:

Flugstunden (FH) der Zelle am Ausstellungsdatum (*):
Airframe Flight Hours (FH) at date of issue (*):

Unterschrift: Berechtigungsnummer:
Signed: Authorisation No:

Name des Unternehmens: Aktenzeichen der Genehmigung:
Company Name: Approval Reference:

2. Verlängerung: Das Luftfahrzeug hat sich während des letzten Jahres in einer überwachten Umgebung gemäß Punkt M.A.901 von Anhang I der Verordnung (EU) Nr. 1321/2014 der Kommission befunden. Das Luftfahrzeug ist zum Zeitpunkt der Ausstellung der Bescheinigung für lufttüchtig befunden worden.
2nd Extension: The aircraft has remained in a controlled environment in accordance with point M.A.901 of Annex I to Commission Regulation (EU) No 1321/2014 for the last year. The aircraft is considered to be airworthy at the time of the issue.

Ausstellungsdatum: Datum des Ablaufs der Gültigkeit:
Date of issue: Date of Expiry:

Flugstunden (FH) der Zelle am Ausstellungsdatum (*):
Airframe Flight Hours (FH) at date of issue (*):

Unterschrift: Berechtigungsnummer:
Signed: Authorisation No:

Name des Unternehmens: Aktenzeichen der Genehmigung:
Company Name: Approval Reference: